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EL PRESIDENTE: ,El primer L'l amado a lista siendo I.a s
8:09 A.M.

EL SECRETARIO: Buenos días, honorables.'concejales
primer' llamado al lista pa,.rasesión 'el.di a de ,hoy
sábado 28 de junio de 2014'hbrtorabl~sconcejales.

EL SECRETARIO: Señ.or presidente" un honorable
concejal asistió el primer llamado a lista, sin
haber quórum decisorio.

E'L 'PRESIDENTE: Secretario sírvase hacer el,segundo
llamado en 15 minutos.

'EL SECRETARIO: Así se hará señor presidente.

EL PRESIDENTE: 'Seüor secretar:i,.o,señor secretario

EL PRESIDENTE: . S~cretario,
hágale,. señor secretario
segundo lla~ado a lista.

señor secretario, J.B,
por favor realice, el

EL SECRETARIO: Segundo llamado a lista,honorable. '

EL ,SECRETARIO: Señor presidente se encuentran
presentes, 14 honorables coriccj al.es, por lo tanto
hay quórum decisorio en la plenaria,

EL PRESIDENTE: Habiendo 'quórum decisorio seftor
leer el orden del día.secretario sírvase hacer,

EL SECRETARIO: 'Or,dendel día.

1.Llamado a lista y,verificación del quórum.
2.Con$ideración ~ aprobaciórtdel orden del'día.
3.Designación de la comislon para revislon del

acta de la presente sección plenaria.
4.Himno de la ciudad de Bucaramanga: '
5.Continuación del informe de' gestión del primer

tiimestre del año 2014, secretaria
administrativa muni ci.paI DOCTOR JAIME ORDOÑEZ
ORDONEZ.

6.Lectura de comunicaciones.
7.P~oPQsiciones y asuntos varios.

EL SECRETARIO: A ,sido leído el orden del día, señor
presidente.

EL PRESIDENTE: Leído el orden del día lo aprueban
los honorab~es concejales.,
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EL SECRETARIO: Aprobado el orden día, señor
.presidente.

EL ~RESIDENTE: Continúe .señor secretario con el
orden dei día

EL ·SECRETARIO: 3 ... Designación de la comd s i.óri para
revisión del acta de la pres~nte sección Flenaria.

EL PRESIDENTE: Se designa al concejal RAUL OVIEDO
para revisar el acta,

EL PRESIDENTE: Continúe.

EL . SECRETARIO:
Bucaramanga.

4.· Himno de la ciudad .de

EL SECRETARIO.: Raúl.Ovi edo .

EL PRESIDENTE: ·COntinúe sefiorsecretario

EL ·SECRETARIO: 5 .. contin0aci6n del informe de
año 2014,

DOCTOR JAIME
gestión del pri~er trimestre del
secretaria administrativa municipal
ORDOÑEZ ORDONEZ.

EL PRESIDENTE: En el·día de ayer, en el informe del
primer trimestre surqi o un informe adicional que
fue el tema de parqueaderos, entonces el c6ncejo le
agradece doctor JAIME ORDONEZ, por su di·ligencia
por s~ eficiencia para poder responder al recinto y
a los c9ncejales, todo el tema de los parqueaderos
del espacio de paqueo de los automóviles de la moto
cicl~la~· y ·de ·los esp~cios habilitados que a
conseguido la .alcaldía en la gestión que el Doctor
JAIME a echo, entonces ·para dar respuesta a la
solicitud de los concejales tiene la palabra. el·
Doctor JAIMES ORDONEZ y posteriormente las
preguntas de los concejales sobre. el informe de
gestión .y con el adicional del tema de automóviles
y parqueade-ros.

INTERVENCION DEL DOCTOR JAIME ORDOÑEZ ORDOÑ}!:Z,
SECRETARIO ADMINISTRATIVO MUNICIPAL: Gracias señor
pr-e si.dent.e, señor, señora vicepresidentes y
horiorabLes concejaLes muy buenos días, ayer
term~namos el informe de gestión y tuvimos el
derecho ·de p~tición de la Doctora CARMEN LUCIA
AGREDO, donde .requería un informe de los vehículos
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que ost án autorizados pa'ra ingresar a l.' sótano de
la alcaldía de Bucaramanga, nosotros hemos traído
un lista~o de los v~hiculos que están° autoriz~dps,
brevemente oen el día de ayer nosotros vimos como,
si bien es cierto no t6dos °lbs vehículos que están
.autori zado s vienen por que no se a actualizado y
hay que reconocer este listado de todas manera hay
funcionario~ queotiene dos vehículos inscritos por
aquello de pico oy placa, si entonces por· ejemplo
tenemos, cinco vehículo~. de la cohtraloría, .tre~
dentro .del listadó, tres de la personería, siete se
la rama judicial, 26 vehículos de olos honorables
concejales, tenemps 48 vehículos oficiales y el
total de vehículos es de 130 vehí~~los autorizados
para ingresar al parqueadero de la alcaldía.

Las mot.os .i.quaLrnent.e tenemos, en la secretaria ode
. .

salud tiene más 30 motocicletas tiene 0033
motocicletas de las de las 120 que están
:autorizadas para ingres~r ~l parqueadero, estasoque
~stán autorizadas sbn funcionatios del municipio de
Bucaramanga oy algunos a~entes ode policía e que
prestan serV1ClO a la alcal~ía de Buc~ramanga.

EL SECRETARIO: A ·10 de hoga.res crea, hogares crea
es un con.

EL PRESIDENTE: La presidencia Les solici ta
concejal~s por favor y eloacudiente ~ilencio
recinto °es tan amablé.

a los
°en el

EL SECRETARIO: Continuo.

EL PRESIDENTE: E continúe.

EL SECRETARIO: Falta 10 de hogares crea.

EL PRESIDENTE: oContinúe señor secretario.

EL SECRETARIO:o Hogares CREA, es un oconvenio existe
entre el área metropoli t.ana y hogares crea donde o
hay un cupo de 20 vehículos para ser utilizados por
para los reque ri.rru.entos que tenga el municipio de
Bucaramanga.

EL PRESIDENTE: La presidencia le agradece al DoctoT
JAIME ORDOÑEZ, el· informe adicional del tema ode
vehículos, emplezan las intervención ode los
concej ales, para hablar del informe 'de gestión del
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dia de ayer y de la misma manera del tema de los
automóviles, han pedido la palabra la concejal
CARMENLUCIA AGREDOY concej ala DIONICIO CARRERO,
ti~ne la palabia CARMENLUCIAAGREDO..

INTERVENCION DE LA HONORABLE CONCEJALA CARMEN LUCIA
AGREDO ACEVEDO: Presidente. un saludo especial a los
compafieros a la mesa al Doctbr ORDO~EZ, a la
policía al pe~iodista a los.p~riodistas que siempre
nos acompafian, sefior· ·presidente no es muy claro el
informe que nos ha rendido en el día de hoy el·'.
Doctor ORD(j~EZ, si qUisiera que nos repitiera por
que había un poco de ruido con relación a los.
vehículo's que se encuentran parqueado"s aquí que se
u~ilizan el espacio de la alcaldía d~l municipio B

dice 'que 48 of i ci aLe s y son 130 autorizados, ayer
se . dej o la inquietud que nos informara· g:ue ECPS
aparte de la autorizadas oficiales POi lo menos se
habla· de 48 oficiales al concejo 26 personería no
le entendí creo que contraloría Clnco, pero hay
funcionario~ q~e.tiene de ·a dos vehículos guardados
aquí por pic6 y placa que por~ o es el espacio o es
que' tiene dos' cupo sv que. r10S explicara. eso. Pero
que detecto usted' de personal que no es secretario
de despacho que de alto rango cr eo ustedes. no se
si tienen una resolución que reglamenten eso por
que de. lo contrario nos tocaría otra ves
reglamentarlo por .que están utilizando bienes del
municipio para beneficio.' particular, por favor nos
diga. quienes por favor, con placas por. que aquí
vemos carros particulares todo el día y no todos
son oficiales mucho mas de 130 autorizados mucho
mas, e~o Sl es evidente el ónico día que no
utilizan es sábado y domingo nosotros que tenemos
la posibilidad' d.e utilizarlo y como dice aquí el
compafiero y ~in embargo sigue lleno, e que nos
diera claridad hay una serie de carros nuevos
parqueados 'hay adentro, vehículos nuevos. que compro'
la secretaiia del interior, hay inclusive yo tengo
unas fotos que les tome hace unos. días llenos de
·polvo n6 se si es que los' compran ha~ para engorde
o que diablos seria perdón que diga así, pero es .a
uno 'le da, lamenta que el municipio. compre
.vehi cuLo s para que estacionarlos aquí. en ·la
aicaldía en el parqueadero que se l1enen de polvo
carros de la secretaria· del interior y. busetas .de
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la secr.etaria del interior. nuevos. hay parqueados,
igualmente' en HOGARES CREA son 20 pero. quien~s
tiene esos cupos que hacen esos funcionarios de que
rango. son, por favor para· que no s de este informe

.más claro mas ampli6, por que a~i corno estarnos
nosotros mismos 10 poderno.s decir, nosotros rrusmos
lo podernoshac~r ·aqui pero no mas claro más 'conciso
preciso eso era todo sefiorpresidente.

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal·
DIONICIO CA~RERO.

INTERVENCION DEL HONO~LE CONCEJAL. DIQNICIO
CARRERO: Gracias. señor presidente,· saludarlo a
usted. Doctor EDGAR SUAREZ, la mesa directiva',
honorables. concejales, Doctor JAIME ORDOÑEZ
ORDOÑEZ, e funcionarios de esta secr~taria,'mire yo
Doctor JAIME yo pienso. que llevamos dos afias.y
medio y aqui cad~ vez que viene el secretario
administrativo miramos e los temas a tratar todo el. .
informe que usted a hecho me par~ce muy bien y todo
los secretarios lo han hecho bien .los secretarios
administrativos y han presentado pues un informe
completo, pero el lunar de la secretaria
administrat~va son los· parqueaderos de los
concejales y . de . los funcionarios de la
administ~aci6n hay fuera 'de seSlon en 'el dia de
ayer.hablábamos coh ~sted y la Doctora CARMEN LUCIA
que usted tenia unas posibles soluci·6n para est e
tipo de problemas que tenernos inicialménte pues
usted lo decía que para darle mas' 'tranquilidad a
.los concejales darnos mas tranqu~lidad íbamos a
tener los espacios cornolos tuvimos'hace dos afiasy
medio tres años Doctora CARMEN LUCIA que teniamos
cada uno su espacio su parqueadero pero Doctora
CARMEN LUCIA' no necesita traer' fotos es que
saliendo ·de aquí Doctor JAIME ORDOÑEZ, sale y.
encuentra un terminal de ~ransporte aqui en ~l
parqueadero, ust~d encuentra las busetas de la
secretaria del interioi hay están h~y están Doctor
JAIME ORDOÑEZ, entonces .busquémosle 'un espacio a
toda~.esas camionetas y busetas que no deben estir
en el parqueadero de la alcaldía, miren llega uno
al concejo señor preside.nte y dura uno mas
parqueando que el traslado de la casa al sitio de
.trabajo a veces unq esta parqueandb y cu~ndo llega
uno .aqui ya van desarrollando el debate van el
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tercero o .cuar to punto y llega uno y 'dura, media
hora: parqueando por que es que no hay donde de
verdad mi Doctor JAIME, ORDO&EZ, usted e~ una
persona, muy d.iLi.qe nt e una persona' muy decente mu
recep,ti va y capaz en esa secretaria y así lo a
demostrado. los resultados ya no se pueden' esperar
mas- Doctor JAIME por que esto ya" ~a qerrt.e están
cansados tanto algunos, funcionarios corno mismos
'c'once'jales que hemos' tenido, es mas llega uno y
aLqurios funcionarios se molestan por que uno es La
parqueando por que los concejales están
par~ueando, entonces ,da, las ,prioridades y
obviamente pue s la igualdad que se debe ,t'ener para
con todos' los mismos derechos pero con los'
concejales nos sentirnos y particul~rmente tia muy
bien e recepcionados en tantas inquietudes sobre ~l
parqueadéro que hemos venido hablando estos dos
año ,y medio, muchas gracias señor presidente .y
qrac i.as a usted Doctqr JATMEORDO&EZ.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL ~OS MORENO:

,Muchas gracias señor presidente, .cori los buenos
días a ia mesa principal al Doctor JAIME ORDO&EZa
su equ ipo de. t.rabaj o a los compañeros concej aJ es y
al PÜblico que nos acompañan mire Doctor JAIME, la
queja del do16r del parqueadero es de todos pero yo
se que, usted en sus buenos oficios va a organizar,
eso, porque' en verdad muchas veces' a uno le toca
dej ar el carro a fuera por que est,a lleno un día
.ccmo hoy que es sábado y -es t.a lleno' 'hay ya parece
el terminal de metro línea hay corno' cuatro ci.noo
busetas, de la secretaria del interior entonces esas
ocupan el espacio ~s de la mayoría de los c~rros
y' otra cosa Doctor JAIMES yo si quisiera que usted
le dijera al concejo que pasa con algún decir de la
gent~ cps que no vien~ a trabajar o que viene medio
tiempo o que tiene dos ,trabaj,os por que eso SI

seria una cosa corno grave y me lo han dicho la
gent~ no es que fulano tietie dos trabajos, trabaja
en dos lados trabaj o en un insti tuto t.r-aba j a en una
secretaria ,y dicen es que fulano no viene sino
medio tiempo y es bachiller y gana millón
novecientos, entonces yo, si quisiera que usted
Doctor JAIME le pusiera algui to de a.t eric.í.ón a eso
por 'que si eso es cierto prácticamente se están
robando la.plata del. municiPio a estas personas que
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no cumplen que no vierten a trabajar que solamente
vienen med~o tiémpo ? tratar de' cumplir las
funciones, entonces si seria bueriode que se mirara
'con,buenos ojos estos dos afias le pu~iéramos
remedio a esta'sí.tuací.ón •

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL JOHN CLARO:
PreBid~nte" Una moción presidente.

EL PRESIDENTE: Para una 'rnoci ón el concejal JO}IN
CLARO.

INTERVE~CION DEL HONORABLE CONCEJAL J'OHN CLARO: Yo
pido al, concejal CARLOS MORENO hablar'más suav~cito
para' que los demás .concej ales puedan hablar mejor
por favor.

EL PRESIDENTE: Escuchada la moción de timbre de.voz
por ~avor continuar concej~l CARLOS MORENO.

INTERVENCION DEL'HONORABLE CONCEJAL CARLOS MORENO:
Muchas gracias la yerdad que si compañe+o JOHN, no
los dejaba hablar a ellos' que pena que no los,
dejaba hablar a los compañe ros,. pero si la
obs~rvaci6n qué yo hago sobre las cps Doctor JAIMES
por que' dicen que unos no vi.ene a' trabajaro so10
viene a trabajar el día que tiene que firmar La
cuenta de cobro y organizar el paquete,y ya no mas,
y otros' que trabajan en una secretario y un
instituto en dos lados no creo que eso' le sea
conveniente al municipio, tener gente de esta
naturaleza dentro de' la administr~ci6n municipal
~uchas gracias señor presidente

EL P~SIDENTE: Tiene la palabra el concejal WILSON
RAMIREZ

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL WILSON RAMIREZ:
e sefiorpresidente, no muchas'gracias por el uso de
la palabra saludo a' la, mesa directiva a los
honorables concejales, al Doctor JAIME ORDO&EZ ayer
cundo, terminaba la plenaria yo le formulaba una
.interroqent.e para que lo respondiera' en la mañana
de hoy frente al tema de los parqueaderos que hay
en el antiguo hogares CREA tengo conocimiento que
la alcaldía t~ene aproximadamerite,entre 25 y 30
parq~eaderos .pero que no se sabe qUlen le esta
dando el uso .del mismo y lo que nosotros
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planteá~~mos'e~ que si hay algunos funcionarios de
alto' turmequé ,que ingresan el vehiculo aqui a este
parqueadero pues lo podri~n disponer en 16s 25 o 30
parqueaderos que tiene en, hogares CREA y nosotros
los concej aLes .tuviésemos' la inmensa posibilidad
de parqqear acá por seguridad y por muchas de las
'cósas que le explicábamos 'en el dia de ayer ~ue se
deberia 'tener la prefereticia hacia a los honorables
concej ales ,para que, puedan" parquear sus vehiculos
"acá, yesos funcionarios de alto rango que hay en
la alcaldia que parquean acá vaya y. hagan uso del
.parqu é adero en hogare.s CREA, por que según lo que
se manifiesta acá, .no son dos ni tres carros que
entr~n aqui a ,e5te parqu~~dero estamos hablando de
100 ,carro~ que están ingresando a este parqueadero
y yo no creo "que tengan la capacidad este
parqueadero para albergar toda esa cantidad de,
carros, entonces señor presí.dent.e la pregunta es
clara al Doctor JAIME ORDOÑEZ, que nos digan quien
.e st án usando hoy los parqueaderos de' hogares CREA
antiguo, hogares CREA y por que esos' Lunc i onari os
que t~enen alguna ostentan un cargo impo~tant6 en
el municipio de Bucaramanga por que no. parquean
~llá en ho~ares CREA, muchas gracia~ señor
presidente.

EL PRESIDENTE:
cinco m i nut.os. '

La presidencia decreta un receso de

EL PRESIDENTE: Señor sec:r;:-etario,señor secretario
sirvas~, sirv~se ~eñor secretario verificar quórum.

EL SECRETARIO: Llamado a lista para verificación de
quórum honorables concejales.

EL SECRETARIO: Señor presidente 16 hono raoLcs
concejales contestaron a la verificación d~l quórum
existiendo 'quórum de¿isorio.

EL PRESIDENTE: Han ped.ido la palabra en su orden
'los conce j al.es RAUIJ OVIEDO, CLEOMEDES BELLO,
CHRISTIAN ARGUELLO y JOHN CLARO; tiene la palabra
el concej al RAUL ,OVIEDO.

EL PRESIDENTE: Perdón concejal
pedido la palabra'habia pedido la
receso la concejala SANDRA PACHON.

antes de haber
palabra antes del
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INTERVENCION DE LA HONORABLE CONCEJALA SANDRA
,PACHON: 'Gracias presidente, a usted,un saludo a la
mesa' direc~~va, e igualmente a los honorables'
,concejales Doctor JAIME ORDOÑEZ , subdirector
administrativo' e secretario administrativó
igualm~nte ,la~ persona que nbs acompafianatreves de"
la pagina WEB los medios ~e ,c~municación Gustavit6,
juv~nal que siempre están muy atentos en desarrollo
de las sesiones del concejo, mire piesidente ,yo se
que mis ~ompafieros que me han antecedido han
habl~do sobre el terna de, los ,parqueaderos,
parqueadero muy cercano aquí al concejo' y yo' si
quisiera Doctor JAIME por que he .sLdo una de la
personas que en ocasiones reiteradas le he
m~nifestado sobre 16s inconformiémos de muchas
personas que, ingresan su vehiculo obviamente y
hasta ac~identés ,habido alli, que dias vi uno, los
'carros obviamente el espacio es muy complicado; y
yo si quisiera manifestaile también algo el' afio
pasado' con'un apoyo de la administración municipal",
se hicieron Las adecuaciones' en la parte donde se
ubican las motos permanente ubican ,y prácticamente
todos los residuos solidos o la basura 'que genera
las diferentes ofi~inas y la verdad que ese siti6
que se adecuo precisamente que era 'conpropósito.de
que tuvi.eran un especi o los honoraoles concejaies
s~n desconocer pues de altos furicionario~ como
secretarios de despa¿ho o alguien tenga la
posibilidad de tener su parqueadero pues la verdad
ni si qui.ora a pesar de que, se arreglo con esos
recursos que era' destinado, para te:nas del coricc j o
hoy vemos que ni si' quiera los concejales pueden
utilizarlo' ~llí, esta destinado para otros"
vehículos, seria importan't:e,que usted revisara por
que 'precisamente el objetivo de es contrato se hizo
con el' propósito de mejorar y de hacer las
marcaciones respectivas de los vehículos qU,e
ingresan por parte del concejo a d~más reitero del
Los otros' que usted tendrá que organizar es muy
dificil que un vigilante o esta atento, a la
portería y yo creo que ,le,toca ,estar pendiente, de
Los carros obviamente' es una de sus, funciones pero
'mirando donde lo ubica de allí, para acá pues eso
deja mucho que'decir por otro lado la dignificación
digamos del personal de los conductores poco se
habla de esto pero en alguna oportunidad tuve la
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posibilidad de caminar alrededor de ese sector
cuand¿ era presidenta y veía cornolas sillas rotas
todo lo' malo allá,' entonces corno ust.edes cambian
también 'la cara para estas personas que le ,prestan
un servici~ l~ administración'municipal que son los
conductores de los ~~cretarios de despacho pero la
verdad, es 'lamentable lamentable la entrada y la",
portería usted entra a, esa ofi.ci.ria y el pobre
vigilante digo yo le toca olores Las paredes, ala
es tan pequeña esa, of i ci.na que imposible que la
administración municipal no tenga para comprar una

,pintu'ra,o algo y rnej orar las condiciones, de GSG

se~t6r, yo no se cuantos años yo creo ,que han
pasado muchos de los ~concéj~les que están aqui,
,'pero,.he ~i revisaran yo creo que ningún
administrativo digamos apuesto los oJos s6bre
aquellas, personas que también merecen una atención
especial, es decir todo el tiempo mientras el
secr~tario atiende ,personai y hate sqs vuelta~
están hay aba'jo, 'y usted va y rev.isa y la verdad,
situación es bastante, lamentable, las silla que se
cambiaron por que yo al~ún día les comente que
,estaban ,ya rotas daban'era vergtien~a,y pues uno v~
un poquito diferente, sin embargo si seria
.irnport.anrs que usted dejara una huella secret.ari.o
administrativo y mejorar esas condiciones' en ese
punto de la entrada del parqueadero, por otro lado
si qu~ria comenta~le el,teme de esas basuras yo,no
'se estarnos hablando de un a Bucara~anga Sostenible
cornpet i tiva ,y deberia ernpezar el ejemplo por casa
pero aqui es 'muy lamentable cuando uno sale del
concejo y ve ese reguero, de armarios, bolsas,
escombros eso,revuelven de todo los olores y los
ratones que hay ay parece que el parqueadero fuera"
mas para los ratones que para los vehiculos
entonces en ese sentido si le p~diria el favor
secretario administrativa para que Sea usted J a
persona que de verdad le coloque mas atención por
que es la cara es La entrada hacia las diferentes
deperidenci~ ~e la administración del concejo
municipal, por otra parte es muy preocupante ya me
imagino que de pronto Id amplien 10$ concejales que
siguen 'sobre' la situación que se presento en
vanguardia liberal, no se nadie se pronuncia al
respecto sDbre el ternede las CPS y ve uno cornola
desnivelación en los ternas del pago, de un~s
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personas, que son bachilleres .y. que obviamente al
final terminan ton unos salarios ostentosoS cuando
realmente muchos preci~amerite de 'd~smotivan por
esto Y, hay. que decirlo que acuden inclusive a los.
concejales a decirnos vea pero es que·el'no viene·y
sin embargo le pagan tant6 ~ritonces aqui yo pienso
que la ,secretaria administrativa tener como mas
control y vigilan~i~ al respecto ,rio se concejal
JOHN CLARO, en varias oportunidades con otr6s
concejaLes .hemos hablado y esa solicitud. suya que
hizo alguna creo solicitando toda la relación de es
'personal·. contratista para mirar como están
p·ráctlc~mente uno ,bien d.ice la alcaldía si
,necesita contratistas pero que sean equitativos.
en el tema del·p~go de las persohas que laboran por
.que hay gente que si suda la camiseta y trabaja
pero hay otros que·nb yeso hay que dec~rlo también
para que obviamente usted pues también al frente de'
esta secreiaria tome tambi~n los corie~tivos frente
a las instancias competentes contro+ interno y los
demás que cuando vagan los informes 'pues eso poco
se habLa;

t'n el tema que tiene que ver con la.evaluación' de
desem~efio yo veo acá en el informe que son 151
personaL que elabora .en. la 'administración
asi stenci al técnico 'profesional y asesor y. si n
'embargo ve ,uno que el numero c;ieevaluados en el.
periodo de los 45 que son asistenciales solamente
1, y.en el caso de los·profesionales' solamente 2.,
si estoy mal o no se para, que usted me explique
Doctor' JAIME ORDOÑEZ, frente a este aspecto por
~sto es por ley eso no es' si yo quiero eval~arlos
la norma es muy clara y establece..unos periodos
para que prácticamente los jefes inmediatos' hagan
la evaluación re~pectiva y otro punto, algunai

.personas se han quej ado específicamente las que
trabajan en archivo en la secretaria de planeación
que es un prácticamente trabajan como si estuvieran
en un pantano o sea la 'hu~edad .la cantidad 'de
humedad' afecta la salud de las p~rsonas, entonces
aqui en, e~ informe uno ve, que hay muchas
capacitaciones que son. importantes .obviamente. e
pero que buend que.ustedes las dirijan a los sitio~
neurálgicos y'crí~icos por que estamqs hablando de.
promoción y prevención, e0tqnces que bueno que se
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haga, esa prevención en esas oficinas aquí ha-n
lleg~do es~s quejas al concejo de Buc~ramanga y la
verdad esperamos que' este informe que usted
presenta y hoy el momento de poder ~xpresar lo que
'práct,icamente a veces es, difícil, complicado, por
que usted por sus cantidad de compromisos' pues no
es fác~l de, lotalizarlo, pero' Sl hoy que están
presentando el informe pues que se tornen los
coriectivos dei casa'para ,el próximo informe por lo
menos nos ent~egue una soluciones frente a esto que.,
esta pasando con el p~rsonal que labbr~ con todo el
tema de archivo por parte de la secretaria de
planeación, no se si usted tenga: conocimiento al
r~specto por lo demás pues hay' aspectos importante
que el, informe contiene y, que ustedes pues' han
estado pendientes de en el marco del plan" de
deaa r ro l l o municipal, ,pero esos pun tos yo pienso
que no debernos dej ar Lo s pasar, Doctora también' yo
quería comentarle una oportunidad se hablo del
tema. de~,apoyo de la oficina asía el concejo en los
temas archivo e· yo se que .usted muy amablemente
usted enV10 una pe~sona para colab6rara en ese
aspecto, pero como'hoy se habla de la ley general
de archivo .y aquí todavía no tenemos ~laridad seftor
presidente, si existe si funciona o 'no funciona
claro que ayer como que . funcionaba y después no
funcionaba Doctor .CLEOMEDES,entonces aquí es muy
impor,tante seftalar que es importante -La presencia
de las' secretaria' administrativa y todo el apoyo
que, le puedan, brindar también al concej o .i.nc.lus í ve
en los ternas emergencias aquí se hablado mucho de
que f aLta una camilla de que no hay una atención
para alguna, persona que pueda presentársele alguna
eventualidad, . aquí el afta pasado se hicieron
,algunas ramplas acá para el tema, personal con
discapacidad pre s í.derrte , yo se que usted este afta
va a ·coritinuar haciendo algunas mejoras en el.'
concej o pe ro eso lo .í.mpo.rt.an.te que esas. mejoras que
esas gestión por parte administr~tiva hacia el
concejo en el terna de la camilla y' tener otr~s
cositas 'mas que tienen que ver con' lo 'de capazo .y
algo 'así pudieran ustedes tender nos la mano
muchas gra6ias presidente.

EL PRESIDENTE: Gracia corrcej al por ese informe tan
cortico r . sigue el concej al RAULOVIEDO.
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INTERVE;NCION DEL HONORABLE CONCEJAL RAUL OVIEDO : , .
Gracias presidente, con ~n saludo a todos los
hon6rables concejales y concejalas de Bucaramanga,.
mire a mi me parece importante Y. 'aquí· sean. toca
temas func:j.amentales como es el' tema de Los
. parqueaderos pero mas que los parqueaderos. t.ambi.en
tememos que hablar 'd~l informe de gestión que a
echo la secretaria administrativa' por parte del
Doctor JAIME ORDOÑEZ., que ha venido pues
.desarrollando esta actividad yo pi.en so que de una
manera u ot.ra aquí témenos que. preguntar por las
CPS, po~' la pl~nta base que tiene hoy el municipio
de Bucaramanga, que. ya mirando como ahori tica que
ya después de la ley de garantías como se va
articular .pero si hay una preocupación muy grande'
aquí bastante fundada Doctor' JAIME ORDOÑEZ,es que
hay mucha gente que esta como CPS acá en l~
administración y resulta que no viene iino a 6bbrar
el cheque entonces' esto si es importante yeso 1'0
tengo que. hacer llegar por escrito para no d~r
nombres acá de gente que trabaj a como persona que
'vigila la contratación del municipio y ha veces
t.iene . que porie r un visto 'bueno' y . los contratista
.tiene q0e hacerle cola al sefior y resulta que si el
no pone' el visto bueno así la obra este terminada
no pueden pasar lo que tiene que. ver con la
relación de las actas ,para que les page el
municipio' o ia tesorería del municipio, entonces
esto importante que' lb te.ng.ar:nos en' cuenta por que
yo tengo entendido que en infraestructura hay un
sefior que lleva 20 días sin venir'eritonces y de uha
manera U ptra esta afectandd que el tiene su
cuidado mas o menos 20'0 30 contaros que este sefior
a ninguná hora se cónsigue hay en infraestructuia~
.Y me voy a proponer d:arle el nombre Doctor JAIME
p~ra que sepamos hagamos un seguimiento por que los
contrati.stas trabajan' por que necesitan' el dinero
así como se' le$ exige y hoy la contraloria la
personería t.odo ·el mundo t.oda s las las están en
cima de la contratación, también nosotros tenemos
que velar por que' estas personas que cumplen con
los requisitos que cumplen con la normatividad que
cumplen con lo que tiene que hacer en ·esta función
la vienen cumpliendo y entonces se ·dan a la tarea
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de que un señor tiene una CPS y corno no le firma
pues no le pagamos por que piensan. algunos que es.
que es tiene muchísimo dinero que por esta razón
entonces''no hay que pagarles sino cuando ya estén'
estallados cuando Yé?-no tengan la posibilidad, de
que esto le ,genere unos dividendos a favor del
contratista, entonces así cbmb aquí'las lAS y todo
lo que hay están pendientes de que esta pasando ton
la contratación, también aqueLlas- personas qUE;
laboran ,que prestan un servicio a la administración
que de una mariera u otra licitan que de una manera
'u otra se ganan e-:,taLici t.ac.i.ories que también hay
que pagarle de ac~erdo a lo que han ~ desarrollado,
en la contratación entonces de esta manera decirle
a usted y me' pr-eocupa entonces Doctor lo de las
CPS y los cargos de planta que se :trana proveede~
yo no se si en este momento la administración este
boyahte hay que mirar como están estos temas y ,esto
es import~nte que' lb tengamos en cuerita, hay
.inst í.tuciones' educativas que han .quedado
desoc~padas Doctor JAIME,y a mi me p.reocupa un tema
q~e 'es los servicios póblicos~ 'como se están
paga~do los ,servicios póblicos como se una manera 0
otra se 'han hecho estos comodatos o se le ha dado a
otras persona~ sin pasar por el concejo, cuando la
ley claramente dice" que 'tiene que pasar por el
concejo esto es importante que miremos y que Lo:
hagamos y que, se le haga un seguimi~nto a esto
Doctor por que 'es importante que lo miremo~"
entonces de esta manera es .ímport.anto :por ejemplo
acá, un ejemplo los locales de acrÓpolis hoy el
pago 'de los servicio~ de los locales de acrópolis
estári hay qu~ están desocupados q~ien paga los
servicios como de una manera u otra o.cornono se da
un comodato para que lo adrninist~e otra persona
pero que venga al concejo municipal; entonces es
importante 'que ,lo miremos e1 terna de estos
comodatos o corno se están haciendo d.irectarnerrte o
cual es la meto~ología, que se ~sta ,utilizando
entonces es importante que 'lo miremos· desde este
punto de vista y que· saquemos esto por' que aparte
de que aquí hay, inquietudes con .eL 'tema de los
parqueaderos que si es importante el .tema de los'
parqueaderos pero" aquí hay un informe de gestión
que 'llego a tiempo que usted asido· una de las
personas cornosecretario de despacho que a cumpl~do
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con la, labor que se le encomendó por parte de la
administración municipal ,y_ por lo tanto yo si
quiero decirle Doctor JAIME, que le: único que hay
que mi r ar como se coordinan las cosas y como se
bace lo -mejor pa r a la administración, y para q'l:le no
tengamos todos esos comentarios que se hacen
atraves de algunos medios de comunicación de .l~
pr~nsa hablad~ y escrita,' enton~es esto si' es
importante que mires los cargos a proveedor lo que
se esta haciendo. 'lo que prácticamente la
adrru.n i st r ac í.ón esta preocupada por esto los cargos
de planta y mirarlos, y mirarlo lo de las CPS
Doctor por que es important~ que lo miremos por que
yo pienso. que· aquellas personas de otra tienen un
CPS y s i empr e en la política habido una temática
que la toca todo el mundo' es que todo el mundo
viene a mirar como desangra el rnu nici.pi o como se
llevan plata, este,tipo de' zánganos ,no p~eden'estar
en la administración municipal, este tipo de
personas no pueden. estar en la. administración
municipal y yo tengo que decirlo con claridad. que
las personas que de una manera u .otra le están
prestando un servicio,a la administración tiene. que
piestárielo .pero esto de los cargos burocráticos de
aquello' que .se h'aci a antiguamente las corbatas eso
se tiene que acabar y tenemos que nosotros ser
pioneros en esto para acabar con estas personas que
piensan que laborar es veni r a cobrar' el cheque·
cada 30 días, laboiar és venir a prestar un
servicio a la administ~ación municipal; entonces si
es importante que lo. hagamos Doctor JAIME ORDOÑEZ,
yo pienso que usted' es una persona' que a mostrado
tener la capacidad en la parte· adrn.í n í s t.ra t.í va' para
el manejo 'de esto, y yo se que no le va va quedar
grande y no ie va a temblar la mano para de' una
manera u otra mirar que ese 'proyecto que. se puede
hacer para el mejoramiento de todo lo que t~ene'que
ver con, el' 'municipio de Bucaramanga muy amable
sefior presidénte:

EL PRESIDENTE: Tiene
CHRISTIANARGUELLO

la palabra el concejal

INTERVENCION DEL HONORABLE
ARGUELLO: Gracias presidente,

CONCEJAL CHRISTIAN
un saludo .para ,usted

para compafieros y compafieras, solaménte dos cositas
Doctor JAIME, lo invito a que nosotros rev i s emos e
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si h~y algo que a todos los ciudadanos le incomodan
siempre es. pagar 'cuando le llegan l~s factura de
cualquier tipo y más· cuando hablamos de impuesto,
valorización e· y todas las contri,buciones que se
tienden .hacer pues eso incomodan la. gente eso lo
hemos venido viviepdo hace un tiem~o pero más más
todavía genera pagar incomodo eso es supremamente
desastroso, y a mi parece ayer cuando yo· Salí· de
.aqu.i plenaria· Doctor JAIME encontré _una fila hasta
'la esquina y dando la yuelta de gente para venir y
.$acar . u0 recibo o pagar es de sastr oso, nosotros
,tenemos que brindarle como municipio todas las
garantías tenemo$ una pLazoLeta que esta quedando
muy .Lon i ta y de paso lo .feLi c i,to por eso y me
parece muy bien ,ló que' se esta haciendo pero
organicemos unas sillas démosle unos fichos a La
gente pongámosle unos televisores o sea que ese
proceso sea agradable organizado d.íLí.qent e que las
c~sas se hagan de la mej or manera .que· si La :gente
bien a· pagar por lo menos la genta lo haga
..cómodamente es lo qu~ nosotros menos podemos hacer,
y esa parte de organización es fundamental además
.cuarido uno pasa bien. sea concej al, o cualquier
funcionario de la administración Doctor CLEOMEDE
,uno de lo que trata. es de ni mirar para aLl á " por:
que ·uno sabé, que la gente en ese momento esta
sintiendo incomodidad del. proceso qué esta
·vivi~ndo, seria un. buen. ~jemplo ~e~ia alg6 muy
especial Doctor JAIME que ·nosotros Vleramos una
sillitas organizadas y un dispensador de fichos de
turno afuera, que, las caj as es tuví.e r arr organizadas
que hubiese un letrero que dij era· .el tur no 10
para que si la ge,nte le toco el 100 pues vaya al
centro y haga sus compras y vuelva. y calcule un
tiempo con,ese ficho'y pued~ utiliz~r de una manera
más prudente .y más productiva t.ambi en su tiempo
eso da r í a un buen mensaj e .a la ciudádanía un buen
,mensaje la gente al contribuyent~ la gente lo haria
much~ más tranquilo y con .las cosas 'básicas, hombre
pongámole dos· o tres distractores un televisor
·termina siendq un distractoi estamos en época de
mundial, entonces, poriqamo.í e hay la repetición de
los partidos si usted esta esperando para pagar .y
esta viendo un partido usted no se afa~a pero no le
ponga nada para que vea el de se spe r'o de la gente la
anqu s t i a de la gente por que sabé que ti·ene que
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esperar cien más y de pie, que es· lo que eta
pasando .hoy presidente, si nosotros sentamos a la
gente $i le popemos los fichas por que no
ofrecerl~s un tinto .por que no ponerles un¿s
cafeteras cuantos nos cuesta a la administración·un
·café yagua para que l~ gente este·hay servicio al
cliente, aquí lo hemos veni.do hablando estos dos
a.ñ0s y. medio Doctor' JAIME· nosotros tenemos unos
clie0tes que. se llaman ciudadanos de Buc~ramanga
que soti·los co~tribuyentes de Bucaramanga Y se
necesita que. la administ-ración .cumpliendo 19.5
objetivos que .nosotrbs tenemos ~s de ser servidores
públicos ofrezcamos el mejor servicio y el .
contribuyen~e es un cliente al cliente hay que
ofrecerle lo meJor e$tamos en competitividad en
todas partes, mire. que Doctor JAIME en· las
univers~dades a mi· me· contrato la uni~er$idad
autónbma hace un tiempo hace cortó tiempo para
trabajar con todos los docentes de la universidad
.cual era el mensaje el.estudiante es un cliente, y
si yo trato ~al al cl~ente que es el estudiante ~ue
es el que viene a pagar pues no tiene sentido la
universLded 'una· universidad sin estudiantes no
existe se n~cesita al estudiante para que todos
pued~ funcionar para.que la'parte admini~trativa la
parte docente pueda funcionar por que la méntalidad
de nosotros siempre tiene que ser el buen servitio,
tristemente en' lo púb Li.co empezando hasta por los
mismos ascensores muchas Veces la gente dice cuando
se sube al ascensores de noso·tros acá dice.
funcion~iio público lento despacioso demorado ~o io
invito a .que cambie~os el concepto, diligente,
rápidó, útil o sea unos conceptos. distintos· con

..unos pequefios ca~bios .que se puedeh hacer y.le
.puedo .asequrar que usted la casa del estadio y la
.empieza la. gente a decir esto quien,
administrativa' esta haci.endo las cosas .de una
manera valiosa yo se que hay gente. que la podemos
colocar con. camiseta . de la administración
organizando ateniendo, llevando un ·café como lo
hace Maria Antonia con ·nosotros acá cosas tan
simples como esas marcan la diferencia, la gente
resentid~ usted se a dado cuenta qué nosotros
tenemos una población resentida todo el tiempo ,y l~

.animan ·a que más este sentimiento vaya creciendo
pues vamos a darle lo contrario, vamos a darle ·10
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contrario varnos a dar un gran servicio al cliente
si ustedes quLer en con gusto yo me ofrezco pa.ra
,ayudarles a ustedes a por lo menos yo tengo
experiencia en. esto' y si, les puedo contribuir en
alg6 con gusto lo hago, la {dea cual,es la idea es'
que la gente cuando se vaya de acá diga oiga me vi
el partido pague 'el recibo la pase, bien me dieron
tinto increíble por fin me tome un tinto en la
aica~día de Bucaramahga, genial por fin me tome un
vaso 'de, agua cuant~ nos cuesta 20.000 mil pesos, al
día ' cualquiera de nosotros lo pone' eso' no tiene
,ninguna ciencia lo importante es l~' actitud que
nosotros le' podamos poner' a' eso que la gente 'se
valla contenta de haber contribuido pero muy bien
atendida por que usted con una sonrisa con
amabilidad ~o~ el orden y con la organización uno
'hace' lo que quiera y, ,termin¿ uno pag~ndo sonriendo
pero de lo, contrario es bien, complicado,· lo de ayer
fue espantoso presidente yo salí a' las 2 de la
tarde yo tenia e~ la uni ve r sídad clase como tengo
ahoritica que estoy aquí volado para co~partir con
ustedes pues Salí y la fila era terrible era
comp Li.oa do 'eso genera indudablemente, más mol estLa
de las -pe r sorias hay, le dejo esa inquietud Doctor
'JAIME' oj ala -dur ant.e ,este tiempo durante este
periodo que esta haciendo el r~caudo podamos
brindar una gran atención sáquela del estadio con
eso, podernos hacer unos grandes cambios que va a
significar en ,el. comportamiento' de la qen t;e cosas
,importantes q~e pueda ayudai mejorar tambiéh l~
imagen de lo que ss la' administración municipal
muchas graCias presidente.

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal
CLEOMEDESBELLO.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL' CLEOMEDES
.,BELLO: 'GJ;a.cias señor presidente, quiero saludar 'a
los. compañeros concejales y saI uda r al, Doctor
'ORDOÑEZy su equipo de trabaj o, presidente, ya de
los parqueaderos yo no ~oy' a 'tocarlos pues ayer se
hablaba de que le iban a quedar des6cupados 10 o 11
parqueaderos, a 'la secr~taria administrativa de
,parte de un compañero concej al pero yo creo' que
todavía le toca seguirlos. utilizando otro tiempi to
más, presidente yo creo que 'todavía le toca seguir,
dejando esos otros ,ID o 11 pa~queaderos más todavía
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por algún tiempo ya ayer no se pud.ierori desocupar
los. 10 parqueaderOs eso presidente y en lo. que
tiene que ver con. $U . secretaria presidente es. la
secretaria más importante que tiene la
-administración en cabeza de' usted' 'Doctor ORDOÑEZ
t-an importante, es que por. hay el. correo de ias
bodas dice que ya el 30 de septiembre se nos va el
Doctor ORDO&~Z.para el mutiicipio de dulce para ser
candidato de la' alcaldía ojala qu~ mi bios lo
protej a y pueda ser· alcalde del muni<;i,pio por-o
ayúdenos, .ayúcienos Doctor ORDOÑEZde 'verdad que.
hay, de verdad que hay t.ernas important'es que hay
que dejar aquí plasmados en la administración
municipal se de la capacidad qu~' .usted ·tiene
administrativamente para· hacerlo y hay un aqueja de
todos .l.os compañeros que enmarca prácticament'e lo
que tiene' que ver en la organización de' la
adminlstración municipai claro que' hay problemas Y
eso nQ esta' en cabeza suya por, que .usted sabe, el
tí.cmpo ,que usted, lleva 'en la, administración
municipal y' mire Doctor ORDOÑEZ,hay funcionarios
enquistados aquí, en la administración municipal de
planta que juegan con la dignidad, de las CPS hay
funcionarios enquistados 'péguele una r~visada en
todas las secr etar i as . Y mire el trato que le dan'
al funcionario, que viene' por tres, cuatro, ci.nco
mesecitos y verán 'que son funcionaiios que le están
haciendo' daño a la administración ,y creen qué por
que son de planta la otra gente no tiene derecho ele'
estar t.r abaj ando en la administración municipal.
y un tema no se si a usted ya le a11á llegado una
información de parte de los que son interventores
en la diferentes entidades o en las diferentes
secre tafias Doctor' ORDOÑEZ,resul ta y sucede como
las 'interventorías según los secretarios de
despacho dicen o los func i ona r i.os o los jurídicos
que no puede' ser interventor los funcionarios de
planta, que para ser interventor tiene que ser,
funcionario de planta y.usted analicelo mándelo
analizar eso nó es cierto, eso no es cierto la ley
no exige- que tiene que ser pero aquí' la moda es que
tiene que ser f.uncionarios de 'planta, Y hay
secretarias Doctor ORDOÑEZhay secretirias, qu~ uno
solo funcionario de pLanta tiene hasta 50, 70.' 80
interventorías y si ese funcionario, no acepta' ser
interventor de muchos contratos que no se cumplen
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.que por algunos x motivo nos se .cumplen y los
cblocan contra la pared entonces es urt tema
deli¿~do Doctor, es un te~a del~cado y saben a
qUlen deben acudir· a su secretaria
desafortunadám~nt€, por que es la secretaria que
t.an." importante es que tiene que solucionar todos
los problemas· que la administración tiene que ver
con eso, pero como aquí prácticamente' la secretaria
más importante, del· muni.cipi o ' que es la suya tiene
que ir arriba a l~ juridica a pedir'visto bueno d~
todo y tiene que hacerse todo allá p.ero cuando ya
llega. ei thicharr6n completo llega la secretari~
tiene qüe .sol ucionarlos problemas que' hay yo creo
·que hay es que meterle una reorganizac~ón un· equipo
jurídico la administrativa para darle solución
directa y evitar esos·p~so que háce. es que metan en
pioblemas a los ciismos funcionarios públicos y
sobre todo a . es tos funcionarios de planta" y hay
un descontento que la gente. fiecesita .el trabajo, la
gente tiene q~e aceptar ese problema de 50, 68, 70
Lnt.er vent or í as le toca hacerlo, yes.o es fal ta de·.
un análisis de la ley f al ta de un análisis jurídico
el interventor· debe ser una persor:a que tenga y
conozca 'el tema de cada uno de los. contratos 'yeso
lo di.ce .la ,ley,· eso lo dice la ley y lo puede he.ce.r
y hay mucha gente preocupada por ese. tema, yo se
que ·usted '10 puede .hece r Doctor, yo se que usted
pude mire hor~ta se ·Vlene .nuevamente la
r~organización de esa. contratación y hay vierie otra
. vez ese, problema viene otra vez las colas lo· que
decía el Doctor. CHRISTIANya. no es la gente que
viene a pac ar sino el pobre funcionario dando la
vuel ta desesperados por que ' se van a 'quedar s i n el
contratico se van a quedar sin la miseria y yo.
creo que es indigno por fal ta de organización de
cada una de las secretarias; de cada· una de las
dependencias, eso es falta de organización y si no
eso seria con fluidez total, mlre aquí hemos
pLante ado señor secretario yo se que eso· es
admin.istrativo también y aquí se lo hemos planteado
también inclusive a la administración. mun.í.cLpa.c"el
problema que hay con la~ inspeccione~ y sobre todo
·l·a .ins pe cci ón de planeación que . funciona en la
,s~cretaria .d~ gObierno una inspecclon que nada
tiene que ver -oon la secretaria· de gobierno Doctor
.ese .es un tema que hay que solucionarlo en



ACTA CDRPDRA>TIrIA
SALÓN CENTRAL DE SESIONES

. FOLIO 22

~nmediatez en lo ónico que ha con esa inspección. es
corrupción, mire todos los procesos que los
funcionarios de . planeación hacen'· envían a la
s-ecretaria de gobierno y un terna. que es netamente
técnico' de .i.nqeni.er-os de arqui t.ectos 10 solucionan
en un inspección. que hay ~no o dos abogados y dos
escribientes y ternas que. son .netamente técnicos
les autorizan 'a la inspección de pLaneac í.ón por que
po~ que esta iuncionando donde no debe s~r y ese es·
un terna que Doctor.usted que.participa del concejo
gobierno de la administración es .un terna que lo
puede plantear para darle· una orq an i za.ci ón a la
administración municipal y evi tar esta corrupció_n
.que se. esta presentando en. una inspección tan
importante' y más aun a hoy que va a e.nt ra r etl
funcionamiento el nuevo .plan de. ordenami ent.o
t er ri torial que ya esta prácticamente funcionando
en la ciudad de' Buoar arnanqa , y esta inspección debe
estar a~riba'o en la oficina técnica de planeación
por que es allá ·donde ellos t.Le.n en que definir lo
que esta sucediendo con él ordenafuiento en la
ciudad de. Bucaram~nga gracias presidente por lo
demás agradecerle a Doctor ORDO~EZ por estar
presente aquí en la institución gracias.

EL PRESIDENTE: Tiene la palabra el concejal· JOHN
CLARO.

INTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJAL JOHN CLARO:
Gracias presidente, Doctor JAIME ORDO~EZhonorables
concejales, .señores de. la. prensa Do'ctor JAIME. yo
~uis~era acotar algo importante que esta digamos
bajo su responsabilidad en la implementación con lo
que tiene que ver con la ley '594 que usted conoce
muy bien Doctqr JAIME la ley de archivo donde pues
da las herramientas' para' que diferentes' entidades
puedan'ade~uarla y implementarla para la eficiencia'
eficacia del ~stado en lo que tiene que ver en el
obj eto principal "Según el artículo. 1 de esta ley
que es establecer las reglas y principios
generales que regula'n la - función archi vística deT
estado, le cuento Doctor JAIME que pues ayer
tuvimos que hacer presencia los concej ales . tuvimos
-una demanda estuvimos en el tribunal'y escuchando a
La secretaria general la Doctora- NURIApues parece
que la ley 594' la ley de archi va, . corno .i.quaLmente
como la. ley 80 en la costa no pego, la ley 594 en
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el cqncejo 'de Bucaramanga tampoco pego, por que l~
que ,ella comentaba cuando se le preguntaba sobre
detalles sobre los archivos que reposaban 'de
ciertos aspectos que tenian que ver 'con la demanda
que t~vimos que present~rnos ayer pues quedo en el
ambiente que se mariej a esto de una manera muy
informal' y por. e,so dijo que la' ley 594 la ley 'de
archivo en el concejo no ,pego, ojala que usted
conociendo su capacidad y su don de .buen gestor
público pues apoye al concejo con la adecuación y'
implementación en, la ley de archivo para ver si
este afio pega a la ley de archi~o aqui en el
concejo de Bucaramanga, por otro lado'doctor JAIME,
yo creo que es e1' momento de que usted di.qarnos
defienda la administración. no digamos que rinda
,descargos pero si le ponga eL: pecho frente a las
denuncias que' hizo vanguardia liberal' hace' un par
de dias frente a los contratos de prestación' de
servicios las llamadas CPS, y me' .parece que son
denuncias graves .que usted tiene,que contarnos hoy
si las derauncías son ciertas o son falsas 'que hay
de aquellos los perf~les acómodados 'p~ra crear unos
cargos, que hay de aquello de ese desequilibrio en.
los contratos que Sl vamos a ffilrar son por
honorarios hay unas aSlgnaclones que se pueden
.medir mensualmente donde un bachiller. de acuerdo. a
su idoneidad experi~ncia y a su ,perfil y a su
desempefio tienen algunos unos salarios un millóh

'cien,mil pesbs , y otros ti~nen un Sal~rio de dos y
·t,re.smillones de pesos, a que, se de}?e esa
desigualdad ese desbar~juste que no quede. en el
.ambie·riteDoctor. JAIME de que en'Las administración
públicai se esta aigamos haciendo un trafico de
infl~encias, ,qui~n es el m~s amigo el más amigo del
.politico el más amigo tenga.mejor salario del que
no tenga esos vinCulas con la administración
municipal, hay casos muy conocidos donde una·
persona que es bachille~ tiene una asignación
salarial de 1.300.000 pesos, se le vence el
contrato' se le suben a 1.-400.000, se gradúa se le
sube a' 2.,000. 000' pesos., y al mes de habers.e
g!aduado los.dos meses ya va en 2.400~000 pesbs! a
~i me parece que esa'cifra es buena ojala que todos
los' func.i.onari.os todas las CPS tuvieran saLari os de
5 o 10 millones de pesos' hasta, 20 millones', pero
personas con .el -rni smo cargo mismo nivel de
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escolaridad misma expe~ie0cia mlsma función con
salarios muy distintos yo creO ,que merece una
e~plica¿ión al conc~jo a la opinióripública y a la
prensa en este "caso vanguardia liberal que esta
haciendo una denuncia con su unidad investigativa
es el momento para que ustedes desvirtúe con
argUmentos el por que unos tiene mejores salarios"
que otros, 'yo dejo hay señor presidente y gracias
por darme la palabra.

EL PRESIDENTE: corioe j al JOHN CLARO, le agradecemos
su intervención no sabemos por que se desocupO' eI
'recinto pero, tiene' la palabra el concejal RAUL
OVIEDO

TNTERVENCION DEL HONORABLE CONCEJ1U. RAUL OVIEDO:
Bueno 16 importante uno ve los temas que se tocan
aca en el c6ric~joson importantes no son de interés
del ,partida lib~ral por que siempre se 'retiran
cuando en estos temas importantes hablamos de lbs
parqueaderos de la CPS de toda' la parte
administrativa del municipio, es importante que
ellos hicieran part.e de esto, ya que son también
concejales de Bucaramanga" Y por lo' tanto deberían
así como pueden hacer uso de lo que vale la sesi6?
también seria buenísimo que hicieran, participación
de ella, muy amable señor presidente.

EL PRESIDENTE: terminada las intervenciones la
presidencia le agradece Doctor JAIME que" le
conteste' a, los concejales por 'escrito, señor
secretario continúe con el orden del día.

EL SECRETARIO:, 6. Lectura de'comunicaciones.

EL PRESIDENTE: continúe señor secretario

EL SECRETARIO: No, hay comunicaciones sobre la mesa
señor presidente.

EL PRESIDENTE: Hay proposiciones, hay

'comunicac.iones.

EL SECRETARIO: No señor presi.d~nte no hay

c.omunicaciones.

EL PRESIDENTE: Continúe señor secretario.

EL SECRETARIO: 7.'Proposicio,nesy asuntos varios.
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EL PRESI,DENTE: Hay .proposi.ci.ones.

,EL SECRETARIO: Si, señor presidente ,hay, una
p.roposición.

EL PRESIDENTE: Dele lectura a'la proposición.

'EL SECRETARIO: proposición 1. Cítese al secretario,
de infraestructura, a la señora contralora
'municipal, a los interventores y ,supervisores de
los siguientes obras~

Parque centenario, parque ~~t~emo, plaza de mercado
del Kennedy, 'puente atirantado de 'viaducto la
novena, mega colegio ,villa,de san Ig0acio, para que
ihformen al concejo 'sobre el aVance de cada una ~e
las 'obras relacionadas anteriormente, adiciones
tanto, en tiempo como'en recursos que se han dado a
~ada uno de lós contratos relación detallad~ de los
r~parcheos y la carpeta de a~falto que se ,ha
'adelaritadoen los diferentes sector~s de la ciudad
'informando el espesor de .La carpeta asfáltica, con'
relación al paique extremo cual es el motivo por el
cual dicha obra no se ha entregado 'a'la comunidad,
para cuan~o se tiene proyectado la ~ritrega del
viaducto qe la novena y de Las' demás obras
ielacionadas, por que la 'plaza de ,mercado del
barrio Kennedy a presentado graves fallas en
cuanto alcantarillado y a~uas lluvias ~ue ~cciones
a tomado su despacho co~· los problemas presentadus
con ,el~colegio villa de San Ignacio, sean echo
efectivas pólizas de cumplimiento por el ~al estado
de las obras o incumplimi~nto de' los contratos,
p.r oposi c í ón presentada por la honorable -corrcej ala
CARMEN 'LUCIA AGREDO los honorables concejales
CHRISTIAN ARGUELLO y el 'honorable concejal CARLOS
ARTURO MORENO HERNANDEZ, leida la p~oposición señor
presidente.

EL PRESIDENTE: Leída la proposición, presentada, la
aprueban los honorables corice j ales.

EL SECRETARIO: A sido aprobada la proposición señor
presidente.'

I

EL PRESIDENTE: Continúe señor secretario con e
orden del día.
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. EL SECRETARIO: Agotado el orden día señor
presidente .

.EL PRESIDENTE: Agotado el orden del día, se cita
para mafiana 8 de la mañana, mafiana 8 de la mafiana.

Las anteriores i,ntervenciones se encuentran
grabadas en arc;:hivo de voz computarizado, a
la fecha.

Para constancia se firma para ',su aprobación
en plenaria.

FELIX MARINO

¡,; 1 P re siden te, ,

El secretario general,

ELABORADO POR: ~UBIA'DIAZ POPAYAN
TORRA


